

Las precauciones económicas van a subsanarse en los próximos días. Por tanto, hay que aguantar los últimos embites del destino.

**LIBRA**

Se producen numerosos cambios; incluso de ideas y planes. Por tanto sería recomendable retrasar viajes, que se puedan realizar en otra ocasión.

Valdrá la pena vivir intensamente tu vida sentimental. Las cosas pueden funcionar... hasta son posibles los flechazos.

En los negocios, se observa algo de cansancio y ¡hay que tratar de animarse! porque, ya se sabe que la vida tiene mas malo que bueno y por eso hay que ser inconformista y luchar con fuerza por la vida.

A finales de semana recibirás ofertas profesionales.

Con la familia habrá conflictos. Tu no les gustarás a ellos, y tampoco, ellos te gustarán a ti.

Problemas de espalda y nerviosismo.

**ESCORPIO**

Decidirás poner en marcha iniciativas originales, y acelerar tu ritmo de vida.

Mostrarás una mayor madurez, pero hay que observar bien el control de los actos y, guardar silencio sobre los planes futuros... para no encontrarte con cambios de última hora.

La serenidad en los amores, te proporcionará felicidad y seguridad emocional.

En el trabajo se presentarán ofertas de alianza y colaboraciones. No te comprometas, ni creas que tus problemas son iguales a los que tienen los demás.

Cuidado, es muy posible sufrir un esguince en el pie, debido a un traspies brusco.

Por último, es un buen momento para pedir un aumento de sueldo.

**SAGITARIO**

Empezarás a comprobar con satisfacción los resultados de los esfuerzos realizados.

Dentro del terreno profesional surgirán nuevas amistades, con un cariz netamente positivo.

En el amor debes confiar en tu pareja. Aunque no entiendas nada de lo que hace, es de fiar.

Aparece un fuerte gusto por lo exótico, lejano y venturero. Pero si no tienes suficiente dinero,

no podrás realizar ni una excursión organizada.

Las amas de casa, tendrán una doble tarea arreglando y limpiando la casa.

Con los hermanos tendrás peleas interminables.

Vivirás pegado al teléfono; cosa que te sorprenderá a final de mes (por el gasto).

**CAPRICORNIO**

A pesar de la acumulación interminable de signos que hay en tu sector, no es de esperar acontecimientos negativos.

Los amores serán apasionados y llenos de frivolidades, que dejarán boquiabiertos a tus parientes más próximos.

Aumenta tu fuerza psíquica y positiva para mejorar tu entorno. Debes resistirte a la tentación de la vida fácil, porque no corren los tiempos por ese camino.

Las mayores preocupaciones son las concernientes a la seguridad familiar.

No obstante, estarás un poco metijón con tus propios hijos, creyendote ser la voz que clama en el desierto.

Algunos cobros que esperas con ansiedad, se pueden retrasar como consecuencia de la burocracia.

**ACUARIO**

La falta de incentivos externos será algo que espoleará tu sentido de impulsividad y cólera.

Deseas el dinero para cubrir un montón de "parchecillos", y tanto esperar, se convierte en una burbuja de aire que explota y no deja nada tras de sí.

En el amor puedes cometer algunos ridículos, como: sonreír cuando saluden a otra persona, quedándose con la mente en blanco sin saber qué decir.

Tratarás de considerar en profundidad cuestiones actuales, como el aborto, la educación, el final de los tiempos, sin llegar a nada en claro.

Buen momento para los funcionarios públicos de éste signo.

**PISCIS**

Sentirás la necesidad de permanecer en soledad; y no hay que reprimir ésta tendencia porque de vez en cuando, un poco de reflexión no viene mal.

Cuidado, te harán proposiciones tentadoras, pero falsas (que solo esconden egoísmo e interés). Incluso los amores deben ser pasados por el filtro de la razón y la confianza en tí mismo.

Las actividades rutinarias son monótonas, pero al final, te producirán satisfacción.

En cuanto a la salud, habrá problemas circulatorios. En los niños aparecerán miedos nocturnos.

Finalmente, advertiros tengais cuidado con las distracciones y los olvidos (de carteras, paraguas, etc...)



**Body Builder**

G Y M

Ronda de Alarcos, 54

Tlf: 25 01 20 C.Real